

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de acristalamiento de solanas en Béjar (Salamanca).

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de acristalamiento de solanas en Béjar (Salamanca), según proyecto redactado por don Fernando Población.

El presupuesto de subasta asciende a cuatrocientas cuarenta y tres mil setecientas cuarenta y una pesetas con setenta y seis céntimos (443.741,76 pesetas), y la fianza provisional, a ocho mil ochocientas setenta y cuatro pesetas con ochenta y tres céntimos (8.874,83 pesetas).

El plazo de ejecución de dichas obras es el de seis meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación exigida para optar al concurso-subasta se admitirán en la Delegación Sindical Provincial de Salamanca durante quince (15) días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuera festivo, al día siguiente.

Madrid, 8 de febrero de 1963.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—717.

RESOLUCION de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción de corrales y un depósito elevado de agua en Salas de los Infantes (Burgos).

La Organización Sindical de F. E. T. y de las J. O. N. S. convoca concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de corrales y un depósito elevado de agua en Salas de los Infantes (Burgos), según proyecto redactado por don José Luis Gutiérrez Martínez.

El presupuesto de subasta asciende a cuatrocientas once mil trescientas sesenta y siete pesetas con dieciséis céntimos (pesetas 411.367,16), y la fianza provisional, a ocho mil doscientas veintisiete pesetas con treinta y cuatro céntimos (8.227,34 pesetas).

El plazo de ejecución de dichas obras es el de seis meses.

Las proposiciones, extendidas en el modelo oficial, y documentación exigida para optar al concurso-subasta se admitirán en la Delegación Sindical Provincial de Burgos durante quince (15) días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuera festivo, al día siguiente.

Madrid, 8 de febrero de 1963.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—718.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se anuncia concurso para la adquisición de 29 autobombas tipo vehículo ligero, todo terreno, con tanque no inferior a 400 litros de capacidad.

En virtud de lo resuelto por el Pleno de esta Diputación Provincial, se anuncia licitación pública para adquirir por medio de concurso 20 autobombas tipo vehículo ligero, todo terreno, con tanque no inferior a 400 litros de capacidad, bajo el tipo de licitación de 9.227.360 pesetas, a la baja.

El suministro del material objeto de concurso habrá de efectuarse escalonadamente en la forma que determina el pliego de condiciones, y habrá de quedar completado dentro del plazo máximo de diez meses.

Los pagos se efectuarán con cargo al presupuesto extraordinario de modernización de servicios y en los siguientes plazos: Una tercera parte, que se podrá prorratear parcialmente, dentro de los treinta días siguientes al de aprobación del acta de recepción provisional, total o parcial, de los autobombas; otra tercera parte, en forma aplazada, antes de cumplirse un año

de la recepción provisional, y otra tercera parte, también aplazadamente, antes de cumplirse los dos años de la referida recepción. Todo ello sin devengo de intereses.

El proyecto, pliegos de condiciones y memoria, se hallarán de manifiesto en la Secretaría General de la Corporación todos los días laborables anteriores al de la apertura de pliegos, en horas hábiles de oficina.

La garantía provisional para tomar parte en el concurso es la de 180.916,40 pesetas, y la definitiva que habrá de prestar el adjudicatario se fija en los porcentajes siguientes: el 6 por 100 para el primer millón de pesetas; el 4 por 100 por la cantidad que supere el millón, sin sobrepasar la de cinco millones de pesetas; el 3 por 100 por la cantidad que supere los cinco millones, sin sobrepasar la de diez millones de pesetas, y el 2 por 100 sobre lo que exceda de dicha cantidad.

Al concurso podrán concurrir los licitadores por sí o representados por tercera persona, con poder para ello declarado bastante, a costa del interesado, por el Ilustrísimo señor Secretario de esta Corporación.

Las proposiciones, redactadas con arreglo al modelo que figura a continuación y reintegradas con Timbre del Estado de 6 pesetas, sello provincial de 3 pesetas y sello de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local de 1 peseta, habrán de presentarse en la referida Secretaría General de las diez a las doce horas de la mañana de cualquier día laborable anterior al de la apertura de pliegos, que se celebrará en el Palacio de la Diputación a las doce horas del día en que se cumplan los veintiséis días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». En el sobre cerrado que contenga la oferta figurará la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en el concurso de adquisición de 20 autobombas tipo vehículo ligero, todo terreno».

A efectos de lo previsto en el Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se hace constar que en el presupuesto extraordinario de modernización de servicios de 1959 existe crédito suficiente para satisfacer el precio del contrato, y que no es necesaria autorización especial alguna para la validez del mismo.

Modelo de proposición

D., de años de edad, natural de, provincia de, domiciliado, a efectos de notificaciones, en, provincia de, calle, número, en posesión del documento nacional de identidad número expedido en el de de, en nombre propio (o en representación de, lo que acredita con), bien enterado del pliego de condiciones relativo al concurso para la adquisición de 20 autobombas tipo vehículo ligero, todo terreno, con tanque no inferior a 400 litros de capacidad, se compromete a efectuar el suministro de tales efectos con estricta sujeción a dicho pliego y a las condiciones que se detallan en la memoria, planos y documentos que se adjuntan, por el precio total de (en letra y cifras) pesetas.

Igualmente se compromete a cumplir lo dispuesto por las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluidos los de Previsión y Seguridad Social.

Asimismo, declara el licitador, bajo su responsabilidad, que ni él ni su representado se hallan incurso en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad señaladas por los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953, ni en ninguna otra indicada en las disposiciones legales vigentes.

(Fecha y firma del proponente.)

Barcelona, 8 de febrero de 1963.—El Secretario.—730.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se anuncia concurso para la adquisición de 15 autobombas tipo pesado con tanque de 4.000 litros de capacidad.

En virtud de lo resuelto por el Pleno de esta Diputación Provincial, se anuncia licitación pública para adquirir por medio de concurso 15 autobombas tipo pesado con tanque de 4.000 litros de capacidad, bajo el tipo de licitación de 19.682.156,25 pesetas, a la baja.

El suministro del material objeto de concurso habrá de efectuarse escalonadamente en la forma que determina el pliego de condiciones, y habrá de quedar completado dentro del plazo máximo de seis meses.

Los pagos se efectuarán con cargo al presupuesto extraordinario de modernización de servicios y en los siguientes plazos: Una tercera parte, que se podrá prorratear parcialmente, den-